

La cumbre hispano-gala analizará las conexiones entre ambos países

Iglesias va el lunes a la reunión en Barcelona

EFE

BARCELONA.- El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, el primer ministro francés, Dominique de Villepin, y los presidentes de las Comunidades de Cataluña, Pasqual Maragall, Aragón, Marcelino Iglesias, Euskadi, Juan José Ibarretxe, y Navarra, Miguel Sanz, y de tres regiones francesas asistirán este lunes a la reunión hispano-francesa sobre cooperación transfronteriza que se celebrará en Barcelona.

La reunión se estructura en dos bloques, el primero de los cuales se iniciará sobre las 11.15 horas con tres reuniones sectoriales: una sobre infraestructuras de comunicación e interconexiones energéticas; una segunda sobre competitividad, innovación y crecimiento económico, y una tercera sobre asistencia sanitaria. A cada una de esas reuniones asistirán los ministros españoles y franceses responsables de la materia, así como representantes de las comunidades autónomas.

El segundo bloque se iniciará con la celebración de una sesión plenaria presidida por Zapatero y Villepin y con la participación de los ministros asistentes a las reuniones sectoriales anteriores y los siete presidentes de las comunidades autónomas y regiones francesas.

En el transcurso de la sesión plenaria, según informó

la Generalitat de Cataluña en un comunicado, el presidente de la Generalitat, Pasqual Maragall, al que acompañarán cinco consellers, planteará la necesidad de un modelo de cooperación transfronteriza de proximidad, con la participación de las instituciones territoriales y/o nacionales que ostenten las competencias necesarias para ello.

También planteará el impulso a las asociaciones de cooperación que operan ya en la frontera hispano-francesa, como la Comunidad de Trabajo de los Pirineos o la Eurorregión Pirineos-Mediterránea.

Así, el presidente catalán, de acuerdo con el resto de presidentes que han impulsado la creación de esta eurorregión, presentará este nuevo espacio de cooperación.

La reunión debía haberse celebrado el pasado mes de mayo, pero se pospuso porque Francia estaba en plena campaña para el referéndum sobre la Constitución europea, que se saldó con el triunfo del "no". La celebración de esta reunión responde a uno de los acuerdos suscritos en la última cumbre hispano-francesa, celebrada el pasado diciembre en Zaragoza, donde los presidentes español y francés se comprometieron a convocar una reunión bilateral sobre cooperación transfronteriza con la participación de los presidentes de las comunidades y regiones francesas fronterizas.